

Piden se habilite el aeropuerto Antonio Maceo, de Stgo. de Cuba

Señálase la necesidad de una acción oficial en el problema comunista de la Guayana británica

La Federación Nacional de Trabajadores del Transporte Aéreo, por conducto de la Confederación de Trabajadores de Cuba, se está dirigiendo a los ministros del Trabajo y de Obras Públicas, recabando de los mismos que se le autorice la permanencia de las operaciones de aviación comerciales, así como del personal que las realizaba en San Pedro, trasladándolas al nuevo aeropuerto "Antonio Maceo", en la ciudad de Santiago de Cuba, ya que el primero de estos aeropuertos se encuentra en pésimas condiciones con motivo de las últimas lluvias torrenciales caídas en aquella ciudad.

Las organizaciones sindicales del sector del transporte aéreo piden al Gobierno que se den los toques finales a las obras necesarias en el nuevo aeropuerto "Antonio Maceo", y que se habilite al mismo plenamente para el movimiento de pasajeros, mientras continúan efectuándose allí las operaciones comerciales, haciéndose el traslado definitivo del personal que labora en San Pedro, con todo género de garantías para su estabilidad económica y condiciones de trabajo.

El problema de la Guayana británica

Con motivo de los recientes sucesos acaecidos en la Guayana británica, el secretario general de la C. T. C., señor Eusebio Mujal Barniol, ha dirigido un cable al secretario general de la Organización Interamericana de Trabajadores (R. I. T.) en México, señor Alberto Monge, así como al señor Vincent Townson, de la Trade Union de Londres, sig-

nificándoles que conforme anunció la C. T. C. en el Congreso Mundial de Estocolmo, los comunistas están minando las islas de la zona del Caribe.

Agrega la C. T. C. en el referido cable que ante los graves acontecimientos surgidos en la Guayana británica, estima la central sindical cubana impostergable la acción enérgica de los organismos sindicales internacionales para destruir el comunismo, pero siempre a condición de salvar la democracia y la libertad sindicales, ya que la única arma frente al comunismo devastador es la acción del sindicalismo internacional para superar las condiciones y el nivel de vida de los trabajadores de la Guayana británica y de los demás países.

Piden se empleen productos nacionales

El Sindicato de Trabajadores de la Industria del Metal y Similares, se ha dirigido al alcalde municipal de la Habana, señor Justo Luis del Pozo, solicitando que sean empleados productos nacionales en las distintas obras que se llevan a cabo en el acueducto.

Ante dicho sindicato en su petición, que ello sería una medida de protección a los miles de obreros que laboran en las respectivas industrias que fabrican esos accesorios, donde ganan su sustento más de 200 trabajadores metalúrgicos.

Esperan los dirigentes del Sindicato de la Industria del Metal ser atendidos por el alcalde habanero, señor Justo Luis del Pozo, en esta justa petición.